

# Nationalteam rein aus Mödlingern

**Fechten** | Mödlinger hielten Flagge bei Challenge International de Paris hoch.

Die CIP ist ein Saisonhighlight im Weltcup der Florettfechter. Vier Musketiere der Fecht-Union-Mödling gaben sich die Ehre – und stellten auch gleich das Nationalteam im Teambewerb. Gegen die Ukraine war aber von Anfang an der Wurm drin – es folgte eine klare Niederlage und Platz 24. Im Einzelbewerb kam Johannes Poscharnig am ehesten an den Hauptbewerb der besten 64 heran. Tobias Reichetzer mit vier Siegen und Mario Langer mit drei Siegen in der Vorrunde kamen per Freilos in die Direktausscheidung, dort war aber Endstation. Für Max Ettelt war indes schon nach der Vorrunde Schluss.